
6 Pièces

445 m²

Réf. 6080

5 975 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Située  en  position  dominante,  dans  un  quartier  résidentiel  recherché,

cette  superbe  propriété  contemporaine  neuve  offre  une  vue  mer

panoramique  spectaculaire,  s'étendant  du  Cap  d'Antibes  au  Cap

Ferrat, ainsi qu'une vue imprenable sur les collines et la cité historique

de  Vence.Dessinée  par  un  architecte  vençois,  dans  le  parfaitement

alignement  de  la  table  d'orientation  du  centre-ville,  cette  propriété

repose  sur  un  terrain  d'environ  4036  m²,  complanté  par  des  oliviers

centenaires  et  diverses  plantes  méditerranéennes  et  arbres

fruitiers.Dotée d'immenses baies vitrées du sol au plafond pour ...

Situated in a dominant position, in a sought-after residential  area, this superb new

contemporary property offers spectacular panoramic sea views, stretching from Cap

d'Antibes  to  Cap  Ferrat,  as  well  as  breathtaking  views  over  the  hills  and  historic

town of Vence.Designed by a Vence architect and perfectly aligned with the town's

orientation table, the property sits on 4036 m² of grounds planted with century-old

olive  trees  and  a  variety  of  Mediterranean  plants  and  fruit  trees.Featuring  huge

floor-to-ceiling  bay  windows  to  take  advantage  of  the  exceptional  views,  the  first

floor comprises a ...

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE
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